
  

 

RIテーマ The Majic of Rotary「ロータリーのマジック」 
地区運営方針「未来を見据えて変化しよう」「多様性を力に」 

クラブテーマ「楽」 Enjoy Rotary ～楽しくなければロータリーじゃない広げよう奉仕の輪 
 

幸手ロータリークラブ 

国際ロータリークラブ第2770地区 第7グループ 

第 2667回 2024.10.23  
 
ビジター紹介 1.  会員増強維持部門 部門委員長 羽田しげみ（はねだ しげみ）様 

2.    〃      委員    渡辺正文（わたなべ まさふみ）様 
3. 幸手中央ロータリークラブ    小林達郎（こばやし たつろう） 様 
4.    〃            無量小路俊宏（むりょうこうじ としひろ）様 
1.青少年交換留学来日生（スイス）サミラ ミュラーさん 

        2.ホストファミリー 芦葉奈保美（あしば なおみ）様  

 
幹事報告 山本太輔 幹事 

 

議    題 
 

内   容 

市民まつりについて 10月 27日 9：00集合 第 7G 4クラブ合同ポリオ募金活動 

サッカー大会について 11月 2日総合公園グランド 午前 7：30集合 

近隣市町野球交流大会について 11月 2日ひばりが丘球場 午前 7：30集合 
台湾桃園扶輪社訪問ついて 11月 4日～7日 10名参加 
クラブ会長賞について 昨年度の功績の結果 受賞が決定 
クリスマス会 12月 7日（土） 浅草寄席・浅草ビューホテルディナー 
指名委員会 10月 28日（月）すずや 19：00 
RLIパートⅠ 11月 2日（土）大宮ソニックシティ 9：30 
10月ロータリーレート 1ドル 142円 



会長挨拶 
宮田 充 会長 

皆さん、こんにちは。 しかしながら、10月にはいっても暑い日が続きますね。今週末は友人たちと伊
勢神宮へ参拝に行って来ました。今回二度目の伊勢になります。前回は法人会の研修旅行で東宮司さん
と吉田さんと行きましたが、私にとって初めての伊勢神宮だったんですが何度も来ている東宮司さんの
ご意見でいきなりの資料館からの来館になってしまいました。しかもそのまま夜の宴会会場に行き内宮
も外宮も観ることが出来ませんでした。今回は、伊勢神宮観光協会のガイドさんを付けていただき、内
宮、外宮ともに半日かけて丁寧な説明を受けながら参拝をしました。歴史の中にも気品が高く、おもむ
きが感じられました。特に感じた事は、20年に一度造り替えられる常に瑞々し 

いご社殿で、永遠に変わらないお祭りが行われることに大きな意義があるそうです。またそれも時代と
ともに変化し多様化しているそうです。参道なども時代背景によって和洋折衷が用いられた場所なども
あり、奥深いものがありました。もちろん変わってはいけないところなど格式高いところもあり、皆さ
んの方がよくご存じでしょうが、また改めて参拝に行きたいと思う年になってきていることも感じまし
た。 

本日は岡村睦美ガバーナー年度の本柱である会員増強維持部門委員長羽田しげみ様同じく委員の渡辺
正文様 ようこそ幸手ロータリークラブにお越しくださいました。3部門合同セミナーの時にも、本年
度、新クラブ 4つの設立と 100名の増強について羽田委員長の熱い思いをおきかせいただきました
が、本日、メンバー一同に熱い思いを注入していただけたら幸いです。また、私共の地区出向 RLI委員
長の柳沼を温かく見守っていただけていることにも感謝しております。 
また、前回に引き続き本日も幸手中央ロータリークラブより小林達郎様、私の大好きな先輩の一人で

もあります。無量小路俊宏様本日もようこそ幸手ロータリークラブにお越しいただきありがとうござい
ます。再三になりますが釣り例会、競馬観覧例会と参加させていただきありがとうございました。ま
た、幸手市商工会長梨本松男様、青少年交換留学来日生(スイス)サミラ ミュラーさん、.ホストファミ
リー 芦葉奈保美様ようこそ幸手ロータリークラブへお越しいただきました。 
よく私共の社員にも話をするのですが、今ある仕事のやり方が本当に正しいのか？間違っていないの

か？そして、もっと工夫が出来ないのか常に考えて行動するようにはなしてます。先代から受け継いだ
菜種油や薪、炭の販売から石油、ガスそして電気、水素へとエネルギー事業も様々変化してるのでお客
様のニーズに合った提案をしましょうと話しております。とは言えたいしたことは当店はやってません
けど・・・・・・ 
「ダーウィンの進化論」もちろんみなさんご存じだとは思いますが、強いものが勝つのではなくてよ

り環境や変化に対応できた生物のみが生き残っていると話してます。 
わが幸手ロータリークラブも進化している過程の段階だと思っております。 
今年の幸手ロータリークラブのテーマ 
「楽」Enjoy Rotary ～楽しくなければロータリーではない広げよう奉仕の輪！ 
本日も楽しい例会になる事を期待しております。 
また、本日は例会終了後に 2770地区の法人化に伴う賛否についても話をしたいと思います。 

本日もどうぞよろしくお願いいたします。 



コニコＢＯＸ 
 
本日宜しくお願い申し上げます。羽田しげみ様・小林達郎様・無量小路俊宏様・渡辺正文様 
地区ゴルフ大会でドラゴンを取りました。柳沼会員 
小林さん、梨本さんようこそ。ジャケット忘れてすみません。山本幹事・ 
羽田様、小林様、無量小路様、本日宜しくお願い致します。宮田会長・山本幹事・深作会員・斧田会員 
山口会員・吉田会員・芦葉会員・井上会員・近藤会員・柳沼会員・小山会員・谷野会員・ 
小川会員・梨本相談役 
羽田委員長本日は貴重なお話をありがとうございました。まだ時間はかかりますが、また以前のような幸手
RC50人を目指すようになると思います。今後とも宜しくお願い致します。紙本会員 
 
 

ニコニコ BOX・財団 BOX            本日の出席者数 
            

     

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 合  計 累  計 

ニコニコＢＯＸ 44,000 1,014,027 

結婚記念日祝 0 12,182  

ビジターフィー 4,500 12,500 

会員数 出席者数 

(出席免除 3 名) 

28 名 出席者 20 名  
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